

Geschrieben von: Lorenz  
Mittwoch, den 17. Juli 2013 um 05:00 Uhr

---

## Ermittlungen nach Pkw-Diebstahl und Unfallflucht sind einen Schritt weiter

### Ein Diebstahl folgte dem anderen - Polizei fragt: Wer kennt dieses rote Damenrad?



**Hessisch Oldendorf (wbn).** Zuerst ein Fahrrad geklaut, um dann ein Auto klauen zu können. Die polizeilichen Ermittlungen zum Mazda-Diebstahl in Hessisch Oldendorf kommen voran.

Eines der am Tatort aufgefundenen Räder konnte nunmehr einem weiteren Diebstahl zugeordnet werden. Jetzt will die Polizei wissen woher das andere Fahrrad stammt und bittet um Hinweise.

*(Zum Bild: Mit diesem Fahrrad ist einer der beiden Täter zum Tatort gefahren um einen Mazda-Personenwagen zu stehlen. Wer kennt dieses auffällige Rad mit der markanten Markierung an dem weißen Damenrad-Sattel? Foto: Polizei)*

Fortsetzung von Seite 1

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 17. Juli 2013 um 05:00 Uhr

---

Nachfolgend der Polizeibericht: „Bei den Ermittlungen nach den Pkw-Dieben, die in der Nacht zum Freitag, 12. Juli 2013, in Krückeberg einen Mazda entwendet hatten und gegen 3 Uhr am Freitagmorgen in Ahe mit dem Fahrzeug verunfallt waren, sind die Ermittler der Polizei Hessisch Oldendorf einen kleinen Schritt weiter: Eines der am Tatort des Autodiebstahls in Krückeberg von den Tätern zurück gelassenen Fahrrädern, konnte zugeordnet werden.

Das aufgefundene Mountainbike wurde ebenfalls in der Nacht zum Freitag in Hessisch Oldendorf in der Paulstraße entwendet. Dann nutzte es einer der Täter, um damit nach Krückeberg zu radeln. Aus diesem Grund wenden sich die Ermittler erneut an die Öffentlichkeit und fragen: Wer kann Hinweise zur Herkunft des zweiten, ebenfalls am Tatort aufgefundene und dort von den Pkw-Dieben zurück gelassenen Damenrades (roter Rahmen mit weißem Sattel und auffallend aufgedruckten roten Ornamenten/Schriftzügen) geben? Angaben zur Herkunft des Rades bitte an die Polizei Hessisch Oldendorf, Telefon 05152/947490.“